



Paraíso fue centro de cultura y espacio de reflexión

1 SEPT 2005



Gerardo Arce Presidente de la Cámara de Turismo del Valle de Orosi-Ujarrás, cortó la cinta que daba por inaugurada las Jornadas de divulgación. Observa la Dra. María Pérez, el M.Sc. Jubert Green y el Alcalde de Paraíso Marvin Solano.

Niños y niñas de escuelas, jóvenes de colegio, estudiantes universitarios, adultos mayores y en general, vecinos de la localidad, fueron partícipes de la Expo Feria y Jornadas de Divulgación, que se celebraron el fin de semana pasado en el Recinto de Paraíso de la Universidad de Costa Rica bajo el lema “Tesoro Natural y Cultural”.

El perfil de identidad del paraiseño, diferencias y similitudes entre la etnia negra de Panamá y la de Costa Rica, turismo rural y dinámica socio-cultural, impacto de la agricultura sostenible, y el potencial económico y gastronómico del chayote son solo algunos de los temas que se dieron a conocer en las conferencias.

En la Expo Feria hubo empresas editoriales, de salud, artesanales, turísticas, de jardines y plantas, comidas, proyectos de investigación y actividades comerciales.

La organización estuvo a cargo del Recinto y la Municipalidad de Paraíso, y de la Cámara de Turismo del Valle de Orosí, Cachí y Ujarrás.

El Lic. Ruperto Green, director del recinto, dijo que con el fin de obtener las transformaciones que la sociedad demanda para su bienestar, la Universidad se ha proyectado a las diferentes comunidades del país por medio de sus sedes y recintos y ha fomentado la investigación, la docencia y la acción social.

Añadió que estas jornadas de divulgación promueven la interacción del recinto con la comunidad paraiseña y su entorno, mediante un espacio de reflexión, análisis y divulgación.

En cuanto a la expoferia manifestó que es un espacio para que las personas de la comunidad den a conocer las actividades productivas y culturales que se desarrollan en este cantón.

“Creemos que es importante dar a conocer lo que los pobladores del cantón están haciendo por construir un futuro próspero para todos, sin olvidar la riqueza de nuestro pasado ni los riesgos que nos plantea el futuro. Aspiramos a una articulación entre la Universidad, la Municipalidad y las organizaciones comunales del cantón de Paraíso, alrededor de la búsqueda de soluciones a los principales problemas que nos aquejan”, puntualizó el director del recinto.

Por su parte, la Dra. Margarita Bolaños, directora de la Sede del Atlántico, ubicada en Turrialba, manifestó que han invertido tiempo convencidos de que las universidades públicas son el espacio donde se puede debatir sobre el pasado, el presente y el futuro de la región con la seriedad que se requiere.

La Dra. María Pérez Yglesias, Vicerrectora de Acción Social de la UCR, dijo que si realmente nos unimos con las comunidades, sobre todo, con los espacios organizados por los gobiernos locales, la municipalidad, la banca, la cámara de turismo, y con las pequeñas empresas, nos vamos a complementar entre el trabajo que hacemos los seres humanos, la naturaleza exuberante de esta zona del país, y el espacio de la magia o de la imaginación.

Luis Fernando Cordero Mora.

Periodista Oficina de Divulgación e Información

lfcorder@cariari.ucr.ac.cr